

**あかるく やさしく たくましく No.11**

令和4年7月19日

**明日から夏休みです**

今年は梅雨もあっという間に明けて、6月下旬から暑い夏がやってきました。また、コロナ感染も第7波がやってくるようで、マスクや消毒などの感染症対策も継続して行ってきました。そんな中でも子どもたちは元気に1学期を過ごすことができました。

1年生は、入学したばかりのころからと比べるとずいぶんたくましくなったようです。2年生は学校のルールもきちんと守り、自分でできることを進んでやっていました。3年生はいつも元気いっぱいパワフルに毎日を過ごしていました。4年生は何事にもまじめに丁寧に取り組むことができました。5年生はいつも笑顔で明るく楽しく学校生活を送っていました。6年生は、最高学年として委員会や登校班、縦割り班などで学校のリーダーとして、みんなを引っ張ってくれました。どの学年も、4月の初めの校長先生がお話した「あいさつ・なかま・めあて」を意識して頑張ってくれましたね。頑張ったみなさんに大きな拍手を送ります。

さて、明日から夏休みです。終業式でもお話ししましたが、校長先生から2つのお願いがあります。1つ目は「この夏休みだからできることを考えて、やってみよう。」です。スポーツ、読書、自由研究、お手伝いなど、自分の好きなこと・興味があることなどに挑戦してみてください。2つ目は「命を大切に過ごしてほしい。」です。大きな災害や事故など悲しい出来事が起こらないように気を付けて過ごしてください。またコロナや熱中症などの病気にも気を付けてほしいです。一人一人が自分の健康や安全に気を付けて、「自分の命は自分で守る」行動をしてください。8月21日(日)の「水小クリーン作戦」で元気な笑顔を見せてくださいね。それでは素晴らしい夏休みを過ごしてください！

**1年生****2年生****3年生****4年生****5年生****6年生**